



令和 6 年 5 月 1 日 現在	
世帯数	2,920 世帯
男	3,233 人
女	3,380 人
総人口	6,613 人

島立地区町会連合会長

浅野 尚志



この度、島立地区町会連合会会長を仰せつかりまし

た浅野尚志と申します。

少子高齢化、人口減少、更には生活様式や意識の変化が顕著となり、今までの事業や行事で住民の方が望む町会活動となっているのか、島立地区住民意向アンケート調査を実施し、町会の在り方や役割を検討していきたいと思いま

す。また、能登半島地震を教訓に、災害に備えていて良かったといえる地域づくりのため、避難所運営や防災士の養成など防災体制の強化を進めていきます。

以上2点を今年度の島立地区町会連合会重点事業として取り組んでいきたいと思っておりますので、皆様方のご理解、ご協力をお願い申し上げます。

島立地区町内公民館長会長

中澤 昌久



この度、島立地区町内公民館長会長を仰せつかりま

した中澤昌久です。

昨今、国の政策として叫ばれているもの一つに少子化対策があります。これは国に任せるだけでなくそこに住んでいる一人一人が地域の課題として取り組んでいかななくてはならないものだと思います。公民館としても若者が住んでみたいと思える魅力ある街づくり、更に地域にある魅力を多くの人に伝えていくことを様々なイベント行事を通して実践していきたいと思っております。



中村公民館 桜

微力ではあります。今年一年よりよい街づくりに貢献する所存ですので皆様のご協力、宜しくお願いいたします。

島立小学校長

山口 弘子



この度、島立小学校長として着任いたしました山口

弘子と申します。元気に「おはようございます」と挨拶を

交わす子どもたちに囲まれて、とても幸せな毎日を過ごしています。子どもたちが笑顔で登校し、伸び伸びと自分らしさを発揮しながら学び合える学校づくりに取り組んでいきたいと思えます。

地域の皆様には、お世話になることも多いと思えますが、子どもたちの健やかな育ちのために力添えいただけますようお願いいたします。



高網桜



常念岳と百舌鳥

堀米保育園長

中野 美和



この度、新任園長として堀米保育園にお世話になることになりました中野美和と申します。

毎朝、門の所で登園する子ども達と挨拶を交わすのが楽しみです。少しはにかんだり、ニコニコだったり様々な表情を見せてくれます。挨拶を交わすほんのひとときを優しい眼差しで見守るお家の方との一瞬の触れ合いで心が温かくなります。

優しさ、温かさの源は、きっと島立地区の皆様が日頃から子ども達を大切に見守ってくださっているからこそと感じております。

「楽しい」「安心」「また来たい」と思える保育園にしていきたいと思っております。地域の皆様、保護者の皆様、大変お世話になります。どうぞよろしく願いいたします。

島立地区地域づくりセンター主事

百瀬 明子



4月に岡田地区地域づくりセンターから異動になりました百瀬明子と申します。

島立地区については、分からないことばかりでご迷惑をおかけすることも多々あるかと思えますが、皆様から色々教えていただきながら少しもお役に立てるよう精進して参りますのでどうぞよろしくお願



咲いた咲いた

島立公民館主事

丸山 直紀



この度、島立公民館主事として着任いたしました丸

山直紀と申します。

日々、地域の皆様と接する中で島立地区のことを勉強させていただいております。

まだまだ業務に慣れない未熟者ではございますが、皆様とともに島立地区を盛り上げるため精一杯努めて参りますので、どうかご指導ご鞭撻賜りますようよろしくお願い申し上げます。

新任職員紹介

よろしくお願いたします

島立出張所 桑山 美佳



堀米保育園にて、新たな一年度の保育がスタートする入園式が、4月3日(水)に行われました。

子どもたちと保護者が一堂に会し、新たな出会いと成長の始まりを祝福しました。

保護者たちは緊張と期待に胸を膨らませ、子どもたちの新たなステージへの第一歩を見守り、子どもたちは元気いっぱい笑顔を見せながら、新しい友達との出会いを喜んでいました。



堀米如意庵の枝垂れ桜

堀米保育園 入園式



おれんぢ

4月6日(土)に大庭公民館で今年度初めての「おれんぢ」が開かれました。「おれんぢ」とは、好きな飲み物・食べ物を持ち寄りいろいろな話をしながら親睦を深める会として毎月第一土曜日の6時から大庭公民館で開かれています。初回は老若男女15名の参加があり、最近の話題だけではなく昔の話など大いに盛り上がりを見せました。

昨年度はテレビの取材が入ったこともあるほどで、大庭地区の活気あふれる会となっていました。初めての方でもあたたかく迎え入れられて、すぐに地区の方と仲良くなる事ができる素敵な会です。ぜひ皆さんも好きな飲み物・食べ物を持ってふらつと立ち寄りてください。きっと歓迎してくれると思います。



会議室のお茶 立礼会

椅子に座ってお茶を点ててみようとな栗公民館の長机に椅子のスタイルで昨年度4月から月1回開催の立礼会が始まりました。松本市の支え合い活動事業推進交付金を頂いての活動です。

普段は会議に使う部屋で季節の花を飾り、参加の皆さんでそれぞれが使う茶碗を選び、お菓子も配り整ったところで始まります。

お茶の作法や所作などの説明を聞きながら、先生が一点ずつ屈ではなくゆったりとした時間が流れます。点てたお茶を運んだあと、それぞれが選んだ茶碗でお茶を点てます。

気軽にワイワイお喋りしながら自分で点てたお茶をいただきます。上手にできた喜びながら春の一服をいただきました。

椅子なので敷居が高くなく参加の皆さんも楽しみなからお喋りとお茶を堪能していました。



公民館茶室の花



春の宴

4月21日(日)には大庭公民館で春の宴が開催されました。4年前には花見と称していましたが、近年桜の開花が早まり、すでに桜が散っているというところで「春の宴」と改名して開かれました。今年も4年ぶりの開催でしたが、約60名の老若男女が集まり、大変盛り上がりつつあります。この4年間で新しく大庭町会に入った方も多く見られ、特に子どもたちが

大勢参加していました。当日は焼き肉やフランクフルト、焼きそばなど屋台を思わせるような料理が準備され、多くの方たちがおいしそうに食事を楽しんでいました。途中には大ビンゴ大会も開かれ、景品のおかしをめぐって大人も子どもも真剣に数字を聞き、「リーチ」になると歓声が上がるなど熱いビンゴ大会となりました。

大人も子どもも楽しめる春の宴となりました。来年はもっと多くの方に参加していただけたら幸いです。



タンポポの綿毛



▲春涙夫藍 (クロッカス)



◀ネモフィラと富士山